

⌚ Energetik und Spiritualität

## Lösung emotionaler Blockaden mit Kinesiologie

Unsere Emotionen bestimmen unser Leben. Sie beeinflussen unser Denken, unser Handeln und unsere Beziehungen. Manchmal bleiben sie aber in uns „stecken“.

Wenn Emotionen sehr negativ oder stark sind, werden sie im Körper eingeschlossen und gespeichert und können dann zu körperlichen und seelischen Beschwerden führen, Liebe, Glück und Zufriedenheit blockieren.

Und weil eingeschlossene Emotionen, wie der Rest des Körpers, aus Energie bestehen, üben sie einen schädigenden Einfluss auf das physische Gewebe aus und können auch akute Schmerzen verursachen.

Das Lösen dieser Emotionen bringt die Energien wieder zum Fließen, der Körper kommt in die Selbstheilung, physische oder emotionale Schwierigkeiten verschwinden oder werden viel besser handhabbar.

Im Seminars lernen Sie das kinesiologische Austesten der im Körper eingelagerten Emotionen mit diversen Muskeltests kennen.

Bitte legen Sie sich einen Magneten für das Online-Seminar bereit, z.B. einen größeren Kühlzentralschrankmagneten.

Bitte beachten Sie: Vorkenntnisse des kinesiologischen Muskeltestens sind unbedingt erforderlich.

Das Seminarangebot richtet sich sowohl an energetisch und naturheilkundlich arbeitende Therapeuten/innen sowie auch an alle am Thema interessierte Berufsgruppen.

### Termin

Fr, 13.03.2026  
10:00-17:00 Uhr

### Preis

155,00 €

### Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Ulm  
Bahnhofstr. 17  
89073 Ulm  
Tel. 0731-602 08 81

### Seminarnummer

SSA79130326

### Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 04.02.2026

### Dozentin

#### Margarete Schwendemann-Kostenbader

Jg. 1956. Sie wendet seit über 19 Jahren in ihrer Praxis 'Seelenvogel' ursachen- und lösungsorientierte, ganzheitliche alternative Methoden an. Schwerpunkte sind die Dorn-Anwendung und die Breußmassage, die energetische Wirbelsäulenaufrichtung, Quantenheilung sowie die kinesiologische Beratung mit dem Muskeltest. Seit 2016 ist sie zertifizierter Hypnose-Coach und seit 2018 Trauerbegleiterin. Dank der Coronazeit praktiziert sie immer mehr Fernheilungen, mit erstaunlichen Resultaten. Sie verfügt über die Erlaubnis, die Dorn/Breuß-Methode auszubilden, sowie die Energetische Wirbelsäulenaufrichtung, was sie neben anderen Fachausrichtung wie Kinesiologischer Muskeltest, Quantenheilung/Matrixbalance und Nelson Code, begeistert und engagiert an den Paracelsus Schulen lehrt.